

MESSAGE FROM STAFF

入省理由は？

楽しかったことは？

どのように成長できた？

職員からのメッセージ

技術(港湾・空港)

新潟港湾・空港整備事務所
企画調整課

小松 桜子

Sakurako Komatsu

■2023年度採用



入省理由は？

幼い頃から海が好きで、港に関わる仕事がしたいと思い、業務説明会の際に大規模な範囲で港に携わることができることを知り、入省を決めました。

入省時からの成長

入省時と比べて、物事を計画立てて進める能力が付きました。仕事を効率的に行えるよう、自分の中で整理して優先準備をつけるように心がけています。

就職してからの楽しかったこと

寄港したクルーズ船の船内見学や、港の開港式典に参加したりなど、普段中々経験することのできない経験ができ、楽しみながら学ぶことができます。

技術(港湾・空港)

港湾空港部
港湾事業企画課

和田 拓己

Hiroki Wada

■2023年度採用



入省理由は？

社会インフラ整備を行っている組織で、自分が生まれ育った北陸を快適で暮らしやすい環境につくり上げたいと思い、入省を決めました。

入省時からの成長

上司や先輩に支えてもらいながら、大規模な港湾工事の費用を算出できる経験が、自分の専門性を日々高められていると感じます。

就職してからの楽しかったこと

職場の同期と仲良くなり、日々食事を共にしたり、休日はスキーやスポーツ観戦に行ったり、充実した日常生活を送っています。

技術(営繕)

営繕部
整備課

肥田 大輝

Daiki Hida

■2022年度採用



入省理由は？

多くの人を支える場となる官庁施設の営繕に携わり、北陸地域の安全安心な生活の実現に貢献したいと思い入省しました。

入省時からの成長

官庁施設の営繕や災害対応など、様々な業務に若いうちから携わることができ、幅広い分野の知識が身につきました。

就職してからの楽しかったこと

和気藹々とした職場で、終業後や休日に集まってスポーツやキャンプをしており、公私で充実した生活を送っています。

技術(電気)

羽越河川国道事務所
工務第一課

山際 大輝

Taiki Yamagiwa

■2021年度採用



入省理由は？

電気系の専門分野を学んでおり、その知識を地域や人々のために活かせる仕事がしたいと思い入省を決めました。

入省時からの成長

工事を発注するにあたり、正確な積算や工事を安全かつ円滑に進めていくことが必要となるため、不明点は上司や先輩職員に聞きながら責任をもって仕事に携ることでスキルアップを実感できています。

就職してからの楽しかったこと

休暇取得やフレックス制などワークライフバランスが整っている職場のため充実したプライベートを過ごせています。

技術(砂防)

立山砂防事務所
調査課

濱浦 千歩

Chiho Hamaura

■2023年度採用



入省理由は？

地元である富山県をはじめとした北陸地方で暮らす人たちが、安心して生活できる環境を支えたいと思い、入省を決めました。

入省時からの成長

分からないことは積極的に質問するように心掛けています。たくさん助けていただきながら、少しずつわかることも増えてきて楽しいです。

就職してからの楽しかったこと

同期と仲が良く、仕事終わりや休みの日にも一緒にご飯に行ったり、遊びに行ったりして楽しんでいます。

技術(河川)

信濃川河川事務所
工務課

奥堂 観月

Miduki Okudo

■2021年度採用



入省理由は？

業務説明会で丁寧に対応してもらい、働いている自分をイメージすることができたので入省を決めました。

入省時からの成長

頼まれた仕事には「これは何のためにやるのか」を考え、作業の前後に他に何が必要になるか、自分で考えて効率的に仕事ができるようになりました。

就職してからの楽しかったこと

様々な趣味を持つ方がいるので、休日は職場の人とスノーボード、登山、ゲーム大会に味噌造りまで！新しいことに挑戦することが楽しいです。

技術(河川・道路)

企画部
技術管理課

上野 佳大

Yoshihiro Ueno

■2015年度採用



入省理由は？

市役所にも合格していたため最後まで悩みましたが、決め手は業務説明会でした。悩んでいる方は是非参加してみてください。

入省時からの成長

初めは業務が計画通りに進まず苦労しましたが、失敗を踏まえて計画を立てることで余裕を持って業務を進めることができるようになりました。

就職してからの楽しかったこと

異動で新しい人に出会い、人との輪が広がるのが楽しいです。困りごとがあれば、これまで出会った人に相談して解決することが多いです。

事務(用地)

長岡国道事務所
用地第一課

長井 心柚

Miyu Nagai

■2023年度採用



入省理由は？

震災の経験から防災業務やインフラ整備に興味を持ち、人々の安全安心な暮らしを支えたいと思い、入省を決めました。

入省時からの成長

暖かい職場環境から、分からないことがあっても一人で考え込まず上司や先輩に相談できるようになりました。

就職してからの楽しかったこと

同期の住む宿舎で、一緒に長岡花火を見たことが楽しかったです。会場から近いのでとても迫力がありました。

事務(管理)

金沢河川国道事務所
道路管理第一課

佐藤 良太

Ryota Sato

■2022年度採用



入省理由は？

自分が今まで享受してきた安全で快適な暮らしを、北陸に生まれる次世代の人たちまで引き継ぎ、また発展させていきたい、という志望しました。

入省時からの成長

色々な立場や職業の人と関わりながら仕事をしていく中で、自分の考えをしっかりと伝えられるようになりました。

就職してからの楽しかったこと

研修等も通じて、同じ事務所内だけでなく多くの同世代の人と知り合い、交流できたことです。

技術(機械)

企画部
施工企画課

雄谷 光

Hikaru Ooya

■2023年度採用



入省理由は？

学校で学んでいた機械の知識を活用しながら人の役に立つ仕事をしたいと思っていたときに、北陸地方整備局の業務説明会に参加したことがきっかけで入省をしました。

入省時からの成長

分からない所は自分だけで考え込まず上司に相談するようになりました。相談することによって業務を円滑に進められるようになりました。

就職してからの楽しかったこと

就職して一人暮らしを始めたことで、好きなものを好きなときに食べられるのが楽しいです。最初は仕事との両立ができるか不安でしたが、今では一人暮らしを満喫しています。

技術(道路)

新潟国道事務所
工務第一課

溝上 凌雅

Ryoga Mizokami

■2023年度採用



入省理由は？

地域住民の方々が毎日のように利用する道路の活性化に携わりたいと思い、道路がつながり、利用しやすくなる過程を間近で見れることで仕事に対してやりがいを感じるので入省を決めました。

入省時からの成長

人との関わり方や言動を心掛けるようになりました。様々なことを経験・失敗し、知識を身につけたいという気持ちを強く持つことでタフに生きていけるようになりました。

就職してからの楽しかったこと

関東から北陸へやってきた身からすると環境が全然違う場所で様々な経験ができています。人生豊かになっています！また、人とのつながりも多くあり、良い刺激になります。

技術(道路)

道路部
道路計画課

山越 栞奈

Kanna Yamakoshi

■2015年度採用



入省理由は？

父親が建設業に携わっており、幼い頃から工事現場を見る機会も多く、生まれ育った北陸地方のまちづくりに携わりたいと思い入省を決めました。

入省時からの成長

社内の人だけでなく、部署によっては地元の方、自治体の方や受注者さんとのやりとりもあることから、幅広い年齢層の方と話すスキルが身についたと思います。

就職してからの楽しかったこと

休暇が取得しやすい職場なので、業務の進捗状況を見て、休暇を取得し家族や友人と旅行へ行けることが楽しみです。

技術(道路)

富山河川国道事務所
道路管理第二課

江藤 聡志

Satoshi Eto

■2020年度採用



入省理由は？

近年、頻発している豪雨・豪雪などの自然災害に最前線に関わっている「防災」で、ふるさと北陸を守りたいと思い入省しました。

入省時からの成長

物事を広く見る力が培われました。行っている仕事には数年~数十年規模のものが多く、過去のこと、未来のことを考えて行動しています。

就職してからの楽しかったこと

一つの大きな仕事をチーム一丸となって成功させた時はとてもやりがいを感じました。事業が大きいと完成までも時間がかりますが、その分達成感があります。

事務(総務)

新潟国道事務所
総務課

和田 葉都樹

Haduki Wada

■2023年度採用



入省理由は？

道路事業を通じて交通・防災・観光など多方面から、住みやすく魅力あふれる北陸のまちづくりに貢献したいと思い、志望しました。

入省時からの成長

知識豊富な上司に囲まれ、日々スキルアップできる環境です。今後も様々な業務を経験し、成長していきたいです。

就職してからの楽しかったこと

事務所の様々なイベントに参加することができるので、とても楽しいです。直近では、トンネル貫通の瞬間に立ち会いました！

経験者採用
技術(機械)

北陸技術事務所
雪害防災減災課

後藤 大地

Daichi Goto

■2022年度採用



入省理由は？

高校・大学と民間企業で学んだ機械系の知識と経験を生かし、生まれ育ち、お世話になっている北陸地方で、地域貢献度の高い設備や技術に関わる仕事をしたいと思い、入省を決めました。

入省時からの成長

自分の考えや方向性を受注者へ正しく伝え、効率的な運用・管理が行われるように業務をマネジメントする力が身につきました。

就職してからの楽しかったこと

普段は簡単に見ることができない機械設備や、災害対策車両などの最新技術を間近で見学して触れることができるので、学びになり楽しいです。

経験者採用
技術(電気)

企画部
情報通信技術課

細川 哲

Satoshi Hosokawa

■2021年度採用



入省理由は？

前職で培った電気通信設備の工事や維持管理の技術や知識を十分に活用できて、自分の生まれ育った地元への地域貢献ができる職業に就きたいと考え、入省を希望しました。

入省時からの成長

主に電気関係の仕事に専門にしていたのですが、通信設備や情報システムといった幅広い知識が求められるため、その点については成長したと思います。

就職してからの楽しかったこと

設備の更新工事や日常の維持管理を通じて、自分の担当している現場や設備が健全に稼働している状況を確認出来たときは感無量の思いでした。